
DER BUNDESMINiSTER 
FOR LANDESVERTEIDIGUNG 

Zahl 10 072/248-1.1/79 

Ausbau der Kaserne in Feldbach; 
Anfrage der A bgeordne ten 
Dr. Eduard MOSER und Genossen 
an den Bundesminister für Lan
desverteidigung, Nr. 2456/J 

Herr;n 

Präsidenten des Nationalrates 

Parlament 
1010 Vlien 

236rtii~\8 

1979 -nit~· 1 g 
zU :;PIS6 jJ 

In Beantwortung der seitens der Abgeordneten 
zum Nationalrat Dr. Eduard MOSER, LANDGRAF und 
Genossen ~m 12. März 1979 an mich gerichteten 
Anfrage Nr.2456/J, betreffe~d Ausbau der Kaserne 
in Feldbach, beehre ich mich folgendes mitzutei
len: 

Zu 1 und 2: 

Zunächst erscheint es mir zur Vermeidung von 
Mißverständnissen notwendig darauf hinzuweisen, 
daß im derzeit gültigen 10-Jahres-Neubauprogramm 
keine zusätzliche Mannschaftsunterkunft für die 
Vori der Groebenkaserne vorgesehen ist. Eine Er~ 
weiterune der Kaserne ~n Feldbaeh könnte daher 
nur um den Preis der Zurückstellung eines an
deren, als dringlicher. eingestuften Bauvorhabens 
erreicht werden. 

AllerdinGs ist eine fühlbare Entlastung und Nor
malisierung der·Unterbringungssituation. der 
Von der Groebenkaserne im Zusammenhang mi t der 
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Inbetriebnahme der Kaserne in St. Michael -
voraussichtlich im Jahre 1981 - zu erwarten. 

In der Zwischenzeit konnte im Hinblick auf ge

ringere Einberufungskontingente für die Von der 

Groebenkaserne bereits eine Reduktj,on der Be

lagsstärke der Mannschaftszimmer auf 14 ,Mann 

erreicht werden. 

Zu 3: 

Im Hinblick auf meine vorstehenden Ausführungen 
erübrigt sich eine Beantwortung dieser Frage • 

. 11: April 1979 

( 
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